

Nur, weil wir noch nicht das Wahlalter erreicht haben, heißt das nicht, dass wir nichts zu sagen haben!



Parallel zur Bundestagswahl am 24. September 2017 findet in ganz Deutschland die **Juniorwahl** statt, bei der Schüler, die unter 18 Jahre alt sind, die **Bundestagswahl** nachempfinden und ihre Stimme abgeben können. Diese Juniorwahl wird bereits zum 19. Mal durchgeführt.

Im Rahmen dieses Projektes stimmen Schüler von über 2.500 Schulen in ganz Deutschland ab. Wir freuen uns, dass unsere Schule eine der teilhabenden ist. Somit haben Schüler des RoRo die Chance, ihrer politischen Stimme Gehör zu verschaffen.

Teilnehmen werden die jetzigen 9. Klassen. Im GRW-Unterricht wird das Thema „Wahl“ bereits angetastet und Anfang der 10. Klasse wird das Projekt „Juniorwahl“ gezielt vorbereitet.

Wir sind auf die Durchführung des Abstimmungsverfahrens neugierig und gespannt, wie die Ergebnisse der Auszählungen ausfallen werden.

Senta Köchel
Fachlehrerin GRW am RORO